
VERBALE COMMISSIONE BIBLIOTECA DEL 25 SETTEMBRE 2017 

Presenti : Ratti Adelio ,Manzocchi Roberto, Tammi Maria, Nava Diana, Panzeri Enrica, Casati Barbara , Riva Lucia, 

Pertesana Simone ,  Pegoraro Nicole. 

Assenti : Carlozzo Simona, Pierpaoli Giuseppe 

Alle ore 21.10  l’assessore  Nava Diana  da inizio alla commissione e passa subito al primo punto dell’ordine del 

giorno : festa delle corti 2017.  

Purtroppo per la prima volta dopo 26 edizioni il maltempo si è accanito sulla festa e qualcuno ha chiesto se non era 

possibile rimandarla ; purtroppo questo non è possibile perché l’organizzazione richiede molti mesi di lavoro e le varie 

attrazioni hanno un calendario organizzato nel lungo periodo.  

Purtroppo tutto questo significa niente introiti per la biblioteca a fronte delle spese che purtroppo il comune sostiene 

per organizzare la festa. Gli espositori erano delusi da questa situazione e a fronte del pagamento della quota 

chiedono se non è possibile organizzare un evento allo scopo o avere uno sconto per il prossimo anno. 

Adelio ed Enrica evidenziano la poca disponibilità della commissione al lavoro di organizzazione della festa; capendo 

il fatto che tutti sono impegnati nelle varie corti serve anche una mano in biblioteca per preparare tutto e gestire la 

vendita dei libri.  

Diana sottolinea anche il fatto che tutto il peso dell’organizzazione ricade sull’assessore , quello che deve fare il 

comune è giusto che sia il comune a farlo, ma il resto deve essere gestito da più persone per garantire il corretto 

svolgimento della festa e a questo proposito il prossimo anno verranno distribuiti i compiti tra i membri della 

commissione.  

Si è poi vagliata la possibilità di organizzare un evento per cercare di recuperare un po’ di fondi , ne parleremo con le 

associazioni nell’incontro del 12 ottobre  e proporremo la data del 17 dicembre .  

Problema volontari : a novembre perderemo quelli che  lavorano al museo e non sappiamo se avremo dei sostituti; 

Panzeri Mariella ha dato le dimissioni per motivi di salute e così abbiamo deciso di fare una campagna di 

reclutamento chiedendo alle associazioni che distribuiscono notiziari in tutto il paese di inserire un volantino della 

biblioteca.  

Esiste anche il problema dei turni della domenica e si è chiesto ai componenti la commissione di impegnarsi per 

risolvere il problema . Adelio e Maria hanno dato la loro disponibilità per quasi tutte le domeniche . Roberto si è 

impegnato per la 1 domenica del mese e Lucia la 3. Aspettiamo gli altri per la 2 , 4  domenica. 

 Adelio ha ricordato l’urgenza dell’acquisto degli scaffali e dei libri da parte del comune.  

Pelladoni Michela e Bodega Silvia si sono proposte per fare letture animate in biblioteca e Maria che tiene i contatti 

con la scuola chiederà la disponibilità .  

 

Alle ore 23.00 termina la riunione. 

Il presidente                              Il segretario 

Ratti Adelio                       Roberto Manzocchi 


